
  第第 1111回回  定定時時総総会会  報報告告                  

当クラブの第 11回定時総会が 2009年 3月 28日（土）
午後 1 時 30 分から立川センタービル・NHK 会議室で
会員 16名が出席して開催されました。 

 伊藤 幸晴総務幹事の司会で始まり、
渡辺 實代表幹事から「創立 10 周年
の記念行事を成功させたので、次の

20 周年に向けてさらに発展させる具
体的な方策を打ち出して頂きたい」と    

  渡辺代表    の挨拶がありました。    
その後、本田 弘康会員を議長に選任して議案の審議に入りました。 

 まず、平成 20年度事業報告が菅原書記幹事からあり、
クラブ創立 10 周年記念行事の挙行、ハイビジョンセミ
ナーの開催、クラブ内ビデオコンテスト、その他主な活

動が報告されて、承認されました。 
次いで黒澤 眞会計幹事からの 20年度会計報告では、      

10周年記念誌の刊行、山下さんの葬儀等の出費で緊縮   
伊藤幹事     本田議長      菅原幹事   財政となったが、どうにか赤字を免れたことが述べられ、

質疑応答ののち、岡山 正一会計監査から監査報告がされて、承認されま
した。           

 21 年度事業計画案は渡辺代表幹事から提案され、新規入会者を獲得す
るため、会員が所属する各地域のビデオクラブから積極的に入会を勧誘す

る、また、公開講習会が有効な手段なので、今年度は会員が講師となって     
黒澤幹事     岡山会計監査   Blu-ray Disc Recorder のセミナーを開催することが決定されました。さ
らに例会時にビデオに関する会員同士の質問と応答のコーナーを復活することが決まりました。 
 21年度会計予算案は黒澤幹事から提案され、とくに問題なく承認されました。 

 そのあと、21 年度役員選出の投票が行われ、代表幹事；渡辺 實、
書記幹事；菅原 富雄、総務幹事；伊藤 幸晴、会計幹事；黒澤 眞の 4
名の現役員が再選されました。  
会計監査役は、後日、岡山 正一会員に委嘱されました（再任）。 
 以上ですべての議事が終了し、全員で記念写真を撮影して、総会が無     

   再任された 4名の役員     事終了しました。
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みんなの広場   
    第第 44 回回ククララブブ内内  ビビデデオオココンンテテスストト入入賞賞者者 表彰 

 総会終了後、先月の 2月に行われた第 4回コンテ
ストの最優秀賞：黒澤 眞、優秀賞：伊藤 幸晴、古
谷 毅の 3 会員に対する表彰が行われ、拍手の中で
表彰状が授与されました。おめでとうございます！ 

右から伊藤、黒澤、古谷の 3会員 

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 

総総会会後後のの 33 月月定定例例会会  
1. 放映ビデオの上映と検証 
 渡辺（初）・大森さんが録画された 3月分の 2回 4
本を上映し、検証しました。会員の放映はありませ

んでした。 
2. 自主作品の発表と合評 
保戸塚時久さん「ピアノのための白い滝」5分 20秒 

2006年 1月 10日、八王
子市川口町でも最低気温

が十数年ぶりにー10度に
下がった。今熊山麓の金

剛の滝では全面凍結には至らなかったものの多くの

氷が見られた。 
岩澤 初男さん 「青梅宿チンドン屋大会」 13分 

青梅宿でプロ 17組、アマチ
ュア 7組のチンドン屋の大
会を撮った。目の保養にと

思って最後の映像を少し長

くしてしまった。 
古谷 毅さん 「大正ロマン漂う宿」 9分 10秒 

昔ながらの建物が残る温泉

宿が山形県の銀山温泉にあ

る。地元は大正ロマン漂う

宿と宣伝している。 
 

溝口 富士子さん 「楽しい梅まつり」 5分 10秒 
府中市の郷土の森の梅まつ

りを撮りました。子供達も楽 

  
  

しめるイベントが色々企画されていて、梅の花も 60
種 1,100本の花が楽しめます。 

      5月例会のお知らせ 

5月 23日（土）午後 1時 30分～ 5時 
 通常の例会内容です。自主作品をどしどし発表し

てください。 
 Q＆A コーナーを復活しますので、知りたい疑問
点などを出し合って勉学しましょう！ 

◎◎  会会報報ははホホーームムペペーージジででごご覧覧くくだだささいい！！  
 会報はクラブのホームページ（HP）でご覧くださ
い。記録写真や動画も追い追いに掲載していきたい

と考えています。 
HPのURL: http://www.hotozuka.com/nhktama/ 

（編集後記）サクラから新緑の候へと絶好の活動

適期になります。カメラを担いで出かけましょ

う！            （渡辺 實 記） 
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